

## **La Vila celebra el Día Internacional de la Mujer con iniciativas que destacan el papel de la mujer en la ciencia**

Ponencias, entrevistas e iniciativas online pretenden visibilizar este 8 de marzo de forma segura, prestando especial atención a mujeres relevantes de la Vila y del ámbito científico bajo el lema “La Vila per les dones en la ciència”

La concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de la Vila Joiosa ha organizado varias iniciativas con motivo de la celebración del 8 de Marzo - Día Internacional de la Mujer. Este año no habrá acto institucional por parte del Ayuntamiento de la Vila por motivos de seguridad sanitaria, pero se llevarán a cabo otras iniciativas seguras que tendrán como eje el papel de la mujer en la ciencia, además del emprendimiento, empoderamiento y la igualdad de las mujeres en la sociedad. Con la colaboración de la Sede Universitaria de la Vila Joiosa UA, el pasado 4 de marzo se celebró la ponencia de “Amparo Marco Tobarra, una alicantina en el mundo profesional de la Astrofísica”, en la que la ponente puso de manifiesto su conocimiento científico y trayectoria profesional en el campo de la astrofísica; y el próximo martes 9 de marzo, tendrá lugar la ponencia “La violencia de género en la prehistoria reciente”, por Almudena Navarro Zamora. Estas ponencias se realizan exclusivamente en línea a través de la plataforma “Google Meet” (<https://meet.google.com/qgh-hive-uib>) y no tienen límite de asistentes ni es necesaria inscripción previa. Entre las iniciativas propuestas, el departamento de Igualdad y la comarca de Marina Baixa presentaron “La Vila Joiosa por la igualdad”, un certamen que, alrededor del hashtag #LaVilaJoiosaPorLaIgualdad, recopila vídeos en la red social TikTok para concienciar y luchar por la igualdad de género y oponerse al machismo. También desde la concejalía se ha organizado una carrera popular en formato virtual bajo el lema “La Vila por las mujeres en la ciencia” para romper con los estereotipos de género y mostrar su apoyo a las mujeres investigadoras de diferentes ramas científicas. Las personas interesadas todavía están a tiempo de inscribirse en la página web <https://www.cruzandolameta.es/> hasta el día 12 de marzo a las 23:59 horas. La asociación Amnistía Internacional también ha querido formar parte de las tradicionales reivindicaciones del 8 de marzo con un acto para visibilizar a varias

mujeres emblemáticas de nuestra localidad. Esta mañana, acompañada por la concejala de Bienestar Social e Igualdad, Asun Lloret, se han visitado dos calles y los dos polideportivos que llevan el nombre de cuatro mujeres importantes para nuestra localidad: Damiana Zaragoza (primera mujer al ser médica en Alicante), Àngela Llinares (profesora de ciencias y diputada), Marta Baldó y Maisa Lloret (ambas gimnastas de élite que compitieron en los Juegos Olímpicos). En torno a este día, el Ayuntamiento de la Vila y el Consell Comarcal d'Igualtat de la Marina Baixa han desplegado una pancarta conjunta de apoyo al Día Internacional de la Mujer con la frase “La Vila per les dones en la ciència”. Bajo este lema, y en su afán de visibilizar a las mujeres relevantes de la Vila que destacan por su papel en la ciencia, desde el área de Igualdad se ha contado con la colaboración Rita Robles, trabajadora del Instituto de Neurociencia de Alicante e integrante del Club de Atletisme Triatló de la Vila Joiosa. En una entrevista a Onda Cero Marina Baixa, Robles ha promulgado desde los micrófonos de la radio un mensaje motivacional para el presente y futuro de muchas mujeres en el ámbito laboral y personal, desde su posición científica y deportiva. “Para nosotras es muy importante que las mujeres sientan que pueden aspirar a todo lo que se propongan en cualquier ámbito”, explica Asun Lloret, concejala de Igualdad. “Queremos transmitirles esa ambición y seguridad porque solo así serán libres de conseguir sus metas y de defenderse en una sociedad cuya brecha en igualdad de derechos entre hombres y mujeres sigue siendo notable”, asegura Lloret. “Queda mucho camino por recorrer en materia de igualdad, y desde el Ayuntamiento de la Vila acompañaremos a las mujeres haciéndoles ese camino más fácil. No están solas en esta lucha. El bloque municipal del Ayuntamiento de la Vila está comprometido a contribuir con sus políticas a visibilizar la desigualdad que todavía existe en nuestra sociedad y a trabajar por eliminarla, colocando a la mujer donde corresponde dentro de ella”, afirma el Alcalde de la Vila, Andreu Verdú. En la última sesión plenaria del Ayuntamiento, se aprobó con el voto favorable de todos los grupos municipales una moción conjunta por el Día Internacional de la Mujer - 8 de marzo, que invita a la ciudadanía a reivindicar un futuro sin discriminación por razón de género, donde mujeres y hombres formen parte de nuestra sociedad en igualdad de derechos y responsabilidades.

**Noticia publicada el** 08 de Marzo de 2021

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Igualdad.

